

Escrito por Betty Beatón Ruiz



Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la nación, chequeó en Santiago de Cuba los preparativos de la zafra que se avecina, la cual debe marcar un punto de giro en el decrecimiento que ha mostrado el sector en el último quinquenio.

El también miembro del Buró Político del Partido aseguró que el mejor recurso de que se dispone para la urgida transformación es el humano, los hombres y mujeres que laboran en una agroindustria que es cultura, tradición y un emporio de riquezas que deben ser gestionadas más eficientemente.

Por eso, de conjunto administración y Sindicato, deben desarrollar un proceso de intercambio con los que se emplean en cada puesto de labor para contribuir a elevar la autoestima y, junto con otras acciones, frenar el éxodo de personal calificado.

Valdés Mesa dijo que ello debe ir acompañado por un inteligente aprovechamiento de las fuentes de financiamiento que sustenten la recuperación del sector azucarero, aún en medio de las difíciles circunstancias que vive el país con el recrudecimiento del bloqueo. “No nos vamos a detener”, sentenció.

Entre esas fuentes, mencionó los ingresos por concepto de exportación, la inversión extranjera, ámbito en el que se trabaja en diversos proyectos, y el aprovechamiento de la biomasa en función de la generación de energía.

El dirigente insistió en la necesidad de perfeccionar la planificación y mejorar indicadores que resultan claves: la producción cañera, la eficiencia de los centrales, el aprovechamiento de su capacidad potencial, la preparación del personal y los resultados económicos.

En relación con este último aspecto, recordó que al término de la pasada zafra “de 26 empresas que integran el sector azucarero, ocho terminaron con pérdidas, y dentro de ellas está la de Santiago de Cuba”.

Directivos del ramo en la provincia explicaron las acciones que se desarrollan para avanzar en los resultados generales, en particular dejar atrás el deterioro de los indicadores económico-financieros, aprovechando las fortalezas del territorio, una de las cuales es la sostenibilidad en la siembra de caña.

Valdés Mesa fue informado, además, de otros pormenores vinculados a la recuperación de la agroindustria, tales como las inversiones y las reparaciones de los centrales previo al inicio de la zafra, previsto aquí para el 2 de diciembre.

El alto dirigente estuvo acompañado por las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en la provincia, Lázaro Expósito y Beatriz Johnson, respectivamente; además de José Ramón Monteagudo, miembro del Secretariado del Comité Central, Julio García, presidente del Grupo Empresarial Azcuba, y José Antonio Pérez, secretario general del Sindicato de Trabajadores Azucareros, entre otros directivos.

Al concluir el intercambio, Valdés Mesa aseguró que “el país está en mejores condiciones para cumplir esta zafra”; no obstante, acotó que se aspira a más y mejor, y con la vista puesta en el futuro cercano “hay que subir los rendimientos”.

Fuente: Portal del Periódico Sierra Maestra.